

Der unterzeichnende Bezirksrat des TEAMS HC STRACHE stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 02.07.2021 gemäß §24 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die MA 28, MA 46 möge durchführen, das auf Höhe Bierhäuselberggasse 52 eine gelbe Linie installiert wird, weil dieser Kurvenbereich immer verparkt ist.

Der Antrag soll der Mobilitätskommission zugewiesen werden

Begründung:

Die Bierhäuselberggasse ist eine Straße mit Gegenverkehr und führt die Linie 49A Richtung Hütteldorf. Dieser Bereich verträgt keinen Linienverkehr und einen Schwerverkehr im Gegenverkehr.

Gottfried Böck
Bezirksrat